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平成２３年みよし市教育委員会第１０回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

【前回会議録 

 の承認】 

 

 

 

平成２３年１０月１９日（水）午前９時５８分開議 

 

市役所西館４階４０２会議室 

 

委員長：冨 樫 佐智子、委員長職務代理者：佐 堀 守 秀 

委  員：加 藤 志津香、委  員：木 戸 友 二 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：赤川鈴治、教育部参事：加藤了介、教育部次長：鈴木 淳、 

教育行政課長：近藤政彦、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：花井 伸、 

学校給食センター所長：椎葉員己、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：久野俊人 

 

なし 

 

委員長   教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 
      また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、教育行政課 久野補佐 にお願いします。 

 

委員長   日程１平成２３年みよし市教育委員会第１０回定例会を開会しま

す。（午前９時５９分） 

 

委員長   日程２委員長報告 お手元にお配りをさせていただいています報告

のとおりです。 

 

委員長   日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等は、お配りしま

した一覧表のとおりであります。 

 

委員長   日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長   ≪前回（第２回臨時会）の会議録を朗読≫ 

委員長   ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いしま

す。 

【挙手全員】 
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日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３３号 

（平成２４年度

教職員人事異動

方針について）  

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長   挙手全員です。会議録は、承認されました。 

           
委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第３３号の説明をお願いします。 

加藤参事  ≪議案第３３号について説明≫         

委員長   議案第３３号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。    

委員長   よろしいですか。 

      （「特になし」の声起こる） 

委員長   議案第３３号 平成２４年度教職員人事異動方針について、採決し

てよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長   挙手全員です。よって、議案第３３号は可決されました。 

 

委員長    次に、日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長 ≪１１月教育委員会行事予定の説明≫      

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

      １ 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

      ２ 平成２３年度みよし市文化祭の開催について 

３ みよし市複合施設基本設計策定協議会設置要綱について 

 

       ９月定例会で質問いただきました「２３年度小学校プール一般開

放利用者実績表の大人１６名、未就学児童８９名とあるのはなぜか。

未就学児童は大人同伴と記憶しているが」についてですが、大人１

６名、未就学児童３名に訂正させていただきます。小学生の一部を

未就学児童に加えておりましたことによる集計誤りによるものでご

ざいました。 

 

図書館長 ≪図書館からの協議及び報告事項について説明≫ 

    １ 第３２回みよし市読書感想文コンクール入賞者について 

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

   １ 小中学生思い出コンサートについて       

   ２ 小中学生夢の作品展について    

給食センター所長  ≪給食センターからの協議及び報告事項について説明≫ 

      １ 学校別残菜量統計（上半期）について 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫                           

      １ 平成２３年度秋のウォーキングについて 

      ２ 第３６回日本ハンドボールリーグみよし大会開催要項について 
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委員長   これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手をお 

願いします。  

委員    学校給食についてお伺いします。小学校は中学校と比較すると残菜

量は減っているが数字的には大きいが原因は何か。それと、中学校は

全て減ってはいますが、その原因は何か。                   

給食センター所長  小学校で残菜が多い学校は２校ありますが、特にこの２校

につきましては食数がやや多いことと夏ばて児童が多かったことによ

るものでないかと思っております。それから中学校についてですが、

先生方のご指導の賜物と思っております。 

委員    三吉小学校と黒笹小学校は残菜がほぼ毎月前年度より増えていま

す。それと、７月はどの学校も増えているように思います。７月はち

ょうど暑くなってきて大人でも食欲を無くす時期だと思います。献立

の工夫はされているとは思いますが、この結果から見て更に改善余地

があるのではないかと思いますのでよろしくお願いします。 

      それと、このデータは各学校へ報告されているのでしょうか。 

給食センター所長  残菜量が７月に特に多いということなんですが、学校の栄

養摂収基準に基づいた工夫をし、栄養を満たそうとしています。 

      それとこの資料につきましては、校長会で報告し資料を提出させて

いただいております。 

委員    いい方向に向かうよう努力をお願いします。 

委員    Ｐ１３の植林支援実行委員会の事業ですが入場料は無料なんですよ

ね。それで収益金と協賛を募り、マングローブ植樹活動の支援と学校

への学用品支援を行うことを目的としています。このコンサートその

ものは啓発活動と受け止めればよろしいでしょうか。 

教育行政課長  事業に賛同及び啓発を兼ねた協賛金を募る事業と認識しており

ます。 

委員    Ｐ２４の小中学生夢の作品展実施計画についてですが、これは毎年

開かれていて、サンアートが保護者と子どもたちで一杯になるくらい

関心があり見に来ていただいております。そのテーマは、私が教育委

員になってずっと同じ「伝えようひろがる夢 未来へつながる創造力」

ですが、変える予定はありますか。同じでいいのでしょうか。情操教

育に資することを目的として開催するとありますので、もちろん、夢、

創造力は大切なことですが、今後の実施に向けてテーマを変えてもい

いのではと思いますが如何でしょうか。 

学校教育課長  この作品展を開催するにあたり実行委員会を開催し、今年度も

このテーマを決めております。学校教育課が事務局になっており、昨

年度はこのテーマでやりましたと説明しております。来年度について

は、今の意見等を含め、提案していきたいと思います。 

委員    はい、わかりました。 
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日 程 ６ 

【 閉 会 】 

委員長   他にありますでしょうか。 

委員    無いようですので、私からもう１点、Ｐ２８の日本ハンドボールリ

ーグみよし大会開催要項ですが、女子サッカーに次いで、日本代表の

女子がハンドボールも活躍していることを新聞で見たりしています。

ハンドボールはどちらかというとマイナーな競技だとの認識が一般市

民には多いのではないかと思うのですが、こういうかたちで本市でこ

のような大会を開催し、広めていただくことは大変有意義なことと思

います。入場料は大人１５００円、中高生１０００円、小学生以下無

料となっていますが、入場数については、どのように予測しています

か。 

スポーツ課長 昨年の状況を見ますと観覧席が満席となっていますので、今年も

一杯になるだろうと予測しています。客席は全部で９５０席です。 

委員    ありがとうございます。更に盛んになっていけばと思っています。 

委員長   他に報告事項はありますか。 

      なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長   日程６平成２３年みよし市教育委員会第１０回定例会を閉会しま

す。 

（午前１０時３９分） 

 

次回開催予定  

平成２３年１１月１６日（水）午前１０時から 
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平成２３年１１月１６日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


